
Aos seis dias do mês de Agosto do ano de dois mil e vinte e dois, às 16:00 

horas, na sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, a rua Dr. João 

Lucio S/N- Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, sobre a 

presidência do senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro compareceram 

os seguintes vereadores para uma reunião ordinária: ANANIAS MARTINS DA 

SILVA; CÁSSIO PEREIRA DE ANDRADE; DAMIÃO SEVERINO DA SILVA; 

JOSE BATISTA DA SILVA; JOSE RAIMUNDO NETO; MARÇAL DAVID DA 

SILVA; SEBASTIAO BRAZ DA SILVA; SEVERINO DO RAMOS DA SILVA 

CARNEIRO E VALTER GONZAGA DE SOUZA, os funcionários da casa, além de 

outras autoridades e demais pessoas da comunidade. Ao iniciar a reunião o senhor 

presidente Severino do Ramos da Silva Carneiro desejou aos presentes votos de boas 

vindas, continuando passou a palavra ao segundo secretário o senhor vereador 

Sebastião Braz da Silva para realizar a frequência dos vereadores presentes à 

reunião, onde foi constatada a presença de todos os edis. Em seguida colocou em 

discussão a ata da sessão anterior, realizada no dia 04 de Junho de 2022, e não 

havendo nada a discutir foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o senhor 

presidente solicitou que lese a ordem de serviço do dia: 1 – Projeto de Lei Nº 

008/2022, de autoria do poder executivo, que autoriza a abertura de 

Crédito Especial ao Orçamento vigente para fins que menciona e dá outras 

providências; 2 – Projeto de Lei Nº 009/2022, de autoria do poder 

executivo, que institui o Novo Piso Salarial da categoria dos Agentes 

Comunitários de Saúde e dos Agentes de Combate às Endemias e dá outras 

providências; 3 – Projeto de Lei Nº 010/2022, de autoria do poder 

executivo, que autoriza a abertura de Crédito Especial ao Orçamento 

vigente para fins que menciona e dá outras providências; 4 – Projeto de 

Lei Complementar Nº 002/2022, de autoria do poder executivo, que dispõe 

sobre alteração do anexo único da Lei Complementar Nº 014/2011 e dá 

outras providências. Após a leitura da ordem do dia, o senhor presidente abre o 

espaço para solicitações verbais, em conformidade com regimento. Prosseguindo, o 

senhor presidente coloca em discussão o Projeto de Lei nº 008/2022. Vai à tribuna 

o senhor vereador Damião Severino da Silva: saúda a todos, diz que a 

Comissão recebeu o PL nº 008/2022, de autoria do poder executivo, que autoriza a 

abertura de Crédito Especial ao Orçamento vigente para fins que menciona, tendo 

deliberado a matéria, a qual foi aprovada por unanimidade de votos entre os 

membros, seguindo para análise do plenário. Não havendo mais nada a discutir o 

senhor presidente coloca em votação o Projeto de Lei nº 008/2022, sendo 

aprovado por unanimidade, serão encaminhados ao poder executivo. 

Prosseguindo, o senhor presidente coloca em discussão o Projeto de Lei nº 

009/2022. Vai à tribuna o senhor vereador Valter Gonzaga de Souza: saúda a 

todos, diz que a Comissão recebeu o PL nº 009/2022, de autoria do poder executivo, 

que institui o Novo Piso Salarial da categoria dos Agentes Comunitários de Saúde e 

dos Agentes de Combate às Endemias, tendo deliberado a matéria, a qual foi 



aprovada por unanimidade de votos entre os membros, seguindo para análise do 

plenário. Vai à tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, 

diz que esse PL do piso salarial dos ACS e ACE foi concedido pelo governo federal e 

que foi bastante discutido pela Comissão, juntamente com os profissionais, tendo 

sido enxuto, feita as alterações cabíveis junto as duas categorias, por isso seu voto é 

favorável. Vai à tribuna o senhor vereador Damião Severino da Silva: saúda a 

todos, diz que os ACS e ACE cumprem a função da saúde preventiva, que é feita em 

1ª mão pelos mesmos e que essa valorização é feita em boa hora, ainda que o PL 

tenha chegado atrasado e que foi bem debatido na comissão juntamente com os 

servidores. Vai a tribuna o senhor vereador José Batista da Silva: saúda a 

todos, parabeniza os servidores ACS e ACE pelo seu brilhante trabalho e diz que esse 

reajuste é mais que merecido. Vai à tribuna o senhor vereador Sebastião Braz 

da Silva: saúda a todos, parabeniza os ACS e ACE por essa conquista, que desde 

maio deviam estar recebendo esse piso, mais que agora ainda chega em boa hora. 

Vai à tribuna o senhor vereador Valter Gonzaga de Souza: saúda a todos, 

parabeniza a categoria por essa conquista, fazendo votos, que o Prefeito mande no 

próximo ano um reajuste maior. Vai a tribuna o senhor vereador Marçal David 

da Silva: saúda a todos, parabeniza as duas categorias pela conquista desse 

reajuste. Não havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca em votação o 

Projeto de Lei nº 009/2022, sendo aprovado por unanimidade, serão 

encaminhados ao poder executivo. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em 

discussão o Projeto de Lei nº 010/2022. Vai à tribuna o senhor vereador 

Damião Severino da Silva: saúda a todos, diz que a Comissão recebeu o PL nº 

010/2022, de autoria do poder executivo, que autoriza a abertura de Crédito Especial 

ao Orçamento vigente para fins que menciona, tendo deliberado a matéria, a qual foi 

aprovada por unanimidade de votos entre os membros, seguindo para análise do 

plenário. Vai à tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, 

diz que esse crédito suplementar é para pagar o INSS patronal dos servidores que 

vão ter reajuste, por isso vota favorável. Não havendo mais nada a discutir o senhor 

presidente coloca em votação o Projeto de Lei nº 010/2022, sendo aprovado por 

unanimidade, serão encaminhado ao poder executivo. Prosseguindo, o senhor 

presidente coloca em discussão o Projeto de Lei Complementar nº 002/2022. Vai à 

tribuna o senhor vereador Valter Gonzaga de Souza: saúda a todos, diz que o 

reajuste salarial é uma luta de muito tempo, quando em 2015 a Prefeita Maria do 

Carmo mandou um PL reajustando apenas o salário dos médicos e posteriormente 

de algumas categorias, e de lá pra cá não houve nenhum reajuste; fala que teve 

uma audiência com o Prefeito agora no início do mês de julho e ele cedeu as 

solicitações desta casa, no que tange a enviar esse PL que reajusta o salário das 

classes que recebiam acima do salário mínimo, fazendo votos que ele mande todos 

os anos esse PL atualizando os salários de acordo com o aumento real do salário 

mínimo. Vai à tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, 

diz que essa casa está fazendo hoje é uma correção de injustiça social, pois os 



servidores estão há 11 anos sem ter nenhum reajuste, visto que nenhum gestor 

merece parabéns, apenas registra o empenho do Secretário Neto que articulou junto 

ao Prefeito para que essa matéria vinhesse a esta casa. Vai à tribuna o senhor 

vereador Damião Severino da Silva: saúda a todos, diz que esse debate aqui 

nesta casa é antigo e que os servidores são os maiores prejudicados, pois passaram 

11 anos sem ter nenhum reajuste; parabeniza os servidores, pedindo a união de 

todos para que no próximo ano esse PL venha junto com o PL que reajusta o salário 

mínimo no início do ano. Não havendo mais nada a discutir o senhor presidente 

coloca em votação o Projeto de Lei Complementar nº 002/2022, sendo aprovado 

por unanimidade, serão encaminhado ao poder executivo. Dando continuidade, o 

senhor Presidente dá por encerrado o expediente e dá início ao horário-livre, 

facultando a palavra aos que quiserem usar da tribuna da casa. O Presidente 

concede a palavra a um representante da categoria dos ACS e ACE, ao 

Secretário Antonio de Sousa Neto e a dois servidores da área de Saúde, 

para uso da tribuna livre. Não havendo mais nada a tratar o senhor 

presidente deu os trabalhos por encerrado, agradecendo a presença de 

todos e declarou encerrada a sessão ordinária. E eu, na qualidade de redator, 

lavrei e digitei a presente ATA que depois de lida e aprovada vai por todos assinada. 
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